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I CRONISTI RICEVONO dalle 10 alle 13 e dalle H alle 21 l ' U n i t à /giovedì 17 novembre 1977 

La battaglia contro l'attacco all'occupazione in Campania 

ieri la direzione «SME» 
...vtuiiiiwvvuiiiJ a Roma il 2 dicembre 

Pieno appoggio alla lotta degli operai Italsider 
La protesta nella capitale decisa dal Consiglio FLM - Giovedì sciopero generale 

Ferma risposta di lotta dei 
lavoratori della Unidal di 
Napoli alle provocazioni del
la SME. Ieri i delegati del 
lo stabilimento Motta di via 
Diocleziano, del negozio di 
via Roma, dei depositi di 
Portici e Casandrino, hanno 
scioperato per otto ore ed 
hanno occupato simbolica
mente la sede della direzione 
generale in via Bracco. 

La decisione è venuta dopo 
un colloquio avuto col presi
dente Delle Fave nel corso 
del quale quest'ultimo con
fermava tutte le posizioni del 
gruppo già espresse venerdì 
scorso al ministero del Bi
lancio e respinte dai sindaca
ti. In quella sede an/i, fu 
concordato un nuovo incon
tro per domani allo SCO|XJ 
di consentire all'azienda la 
formulazione di nuove pro
poste. Ieri, invece, c'è stata 
la conferma in blocco delle 
scelte: 501)0 licenziamenti in 
tutto il gruppo. 

Per Napoli la chiusura del
lo stabilimento, del negozio. 
dei depositi e la liquidazione 
dei venditori, comporta la 
perdita netta di seicento |x>-
sti di lavoro. Circa i pio 
grammi di investimento, si 
parla in termini generici di 
un investimento di otto mi
liardi per la costruzione di 
uno stabilimento clic dovrei) 
be produrre dolciumi (cara
melle) e che occuperebbe 350 
lavoratori. Si parla anche di 
investimenti nel settore dei 
supermercati e della surgela
zione. 

I delegati dei lavoratori 
hanno chiarito ai giornalisti 
la contraddittorietà di simili 
proposte nel corso di una 
conferenza stampa convocata 
ieri pomeriggio nella stessa 
sede della direzione SME che 
hanno presidiato fino a sera. 
Tanto per cominciare il pia
no aziendale non tiene in 
considerazione la piattaforma 
sindacale secondo la quale la 
disponibilità a contrattare la 
mobilità al nord è condizio 
nata da massicci investimenti 
nel Mezzogiorno ed un cor
rispondente aumento dell'oc
cupazione in . attività . legate 
allo sviluppò agro-industriale. 
Tra l'altro, nel corso della 
riunione con Delle Fave, i 
rappresentanti sindacali han
no dovuto registrare anche il 
completo disimpegno per 
quanto riguarda il futuro 
della Cirio il cui destino di 
lenta estinzione come azienda 
produttiva sembra essere 
confermato nei programmi 
della finanziaria, stando alle 
parole dello stesso presiden
te. 

A questo punto trovano 
fondamento i sospetti che il 

fumoso progetto per un nuo
vo stabilimento sia la coper
tura del tentativo di prende
re denaro pubblico attraver
so qualche legge di incenti
vazione per il Mezzogiorno. 
Dopo la conferenza di ieri le 
congetture che allo stato at
tuale si possono fare sul 
nuovo incontro di domani al 
ministero del Bilancio non 
danno adito a previsioni po
sitive. In ogni caso i lavora
tori della Unidal. dojH) la di
visa ri.spt.sta di lotta data ie
ri alla tracotanza della SME. 
hanno deciso di dare otto o-
re di sciopero oggi e otto 
domani in tutti i luoghi di 
lavoro, confermano la dispo 
nibilità di discutere sulla ba
se della piattaforma sindaca
le già nota e concordata na-
7ionalmcntc per tutto il 
gruppo e respingono le posi- j 
rioni dell'azienda. | 

Metalmeccanici j 
i 

T metalmeccanici napoleta- j 
ni parteciperanno in massa j 

ripartito") 
A S. Giuseppe Vesu.-iano 

alle 19. riunione del comi
tato direttivo e del gruppo 
consiliare sulla situazione 
amministrativa con Stellato. 
A Saviano alle 19 riunione 
del comitato direttivo e del 
gruppo consiliare sulla si
tuazione amministrativa con 
Pisciotti. 

A Stella nella sezione 
« Mazzetta » alle 19 riunione 
del comitato direttivo della 
zona Stella-S. Carlo Arena 
con Vozza. 

• • • 
A Cappella Cangiani alle 

19 assemblea sui distretti 
scolastici. Nella sezione Cen
tro alle 17,30 assemblea sul
l'energia con Silvestrini, del
la commissione nazionale 
energia. Nella sezione «To
gliatti» di Giugliano alle 19 
assemblea precongressuale di 
zona con Pastore. A Quarto 
alle 19 assemblea con Russo. 
A Stadera alle 19 assemblea. 

• • • 
All'ospedale Elena d'Aosta 

alle 16 riunione della cel
lula sul tesseramento con 
•ozza. 

• • » 
Oggi, alle ore 17. a Capri. ! 

Bell'aula consiliare, assem- | 
sui distretti scolastici, t 

alla manifestazione che si 
svolgerà a Roma il 2 di 
cembro prossimo nel corso 
dello sciopero nazionale della 
categoria: è questo l'impegno 
preso dal consiglio generale 
unitario della FLM napoleta
na. riunitosi ieri alle nuove 
terme di Castellammare di 
Stabia per la prima volta 
dojxi i congressi della scorsa 
primavera. I 242 delegati si 
sono riuniti per decidere sul 
le iniziative da prendere e 
per fare una analisi del livel
lo cui è giunto il movimento 
di lotta a Napoli. Nei pros
simi giorni dunque in tutte 
le fabbriche e i costi di lavo
ro il sindacato dei metalmec
canici sarà occupato in una 
capillare opera di mobilita
zione per dare concretezza 
all'obbiettivo. Per finanziare 
il viaggio a Roma è stata a-
perta anche una sottoscrizio
ne tra tutti i lavoratori. 

U> sciopero del 2 cade in 
una fase delle lotte operaie 
sempre più intensa in tutto 
il paese: ieri è toccato agli 
ospedalieri, il 24 agli alimen
taristi e ai braccianti, il 1. 
dicembre ai chimici. A Napo
li poi il movimento operaio 
di fronte agli attacchi sem
pre più duri ai «capisaldi 
storici» dell'industria parte-

I no|iea. ha serrato i ranghi: 
martedì 70.000 lavoratori 
hanno partecipato alla mani
festazione con i tre leader 
sindacali. Lama. Benvenuto e 
Macario: per giovedì 24 la 
federazione CGIL. CISL, UIL 
di Naiwli ha proclamato lo 
sciopero provinciale generale 
in difesa dei posti di lavoro. 
per creare nuova occupazione 
e per lo sviluppo. 

Ma per la FLM non basta. 
11 consiglio generale si è 
espresso a favore dello scio
pero nazionale di tutte le ca
tegorie da tenersi al più 
presto. Inoltre tutto l'anda
mento dei lavori è stato for
temente influenzato dalla de 
cisione dell'Italsider di appli
care il provvedimento di cas
sa integrazione per Bagnoli: 
«chiediamo che si attui im
mediatamente lo sciopero 
nazionale di tutto il settore 
siderurgico » — è scritto nel
la mozione finale. « Il consi
glio generale dell'FLM inoltre 
denuncia la grave decisione 
dell'Italsider di dare esecu
zione al provvedimento di 
cassa integrazione guadagni 

« In tutto il paese e innan
zitutto qui a Napoli — ha 
detto il segretario del'FLM. 
Eduardo Guarino — si sta 
sviluppando un movimento 
di lotta consistente e mon
tante. Dalla riuscita del no
stro sciopero del 2 e dalle 
altre scadenze che ci siamo 
dati può dipendere l'anda
mento di tutte le successive 
lotte. Lo scontro con il pa
dronato sia esso pubblico 
che privato assume in questa 
fase una «portata storica >: 
da esso dipenderà il futuro as
setto produttivo dell'Italia e 
in particolare del mezzogior 
no ^. Per il sindacato dei me
talmeccanici dunque non ci 
sono dubbi: Napoli è il ban
co di prova dove bisognerà 
verificare la validità e la 
giustezza della politica eco
nomica del governo And reot
ti. Diversi delegati hanno 
chiesto che la FLM si pro
nunciasse espressamente per 
le sue dimissioni, per «ab 
battere il governo che vuol 
chiudere l'Italsider e l'Alfa 
Sud . Una proposta minori
taria questa, sulla quale Gua
rino è stato estremamente 
chiaro: * E" vero, ha detto il 
segretario provinciale del
l'FLM. che i lavoratori e Io 
stesso sindacato sono insod
disfatti della politica econo
mica del governo, tuttavìa le 
questioni che oggi sono al 
centro dello scontro tra la 
classe operaia e il padronato 
non possono essere risolti 
chiedendo semplicisticamente 
le dimissioni di questo go
verno. 

Il problema reale invece è 
quali iniziative siamo capaci 
di intraprendere perché ven- ì 
gano integralmente mantenu
ti gli impegni presi. 

Ieri, intanto, la giunta co
munale di Napoli si è in
contrata con i dirigenti del
l'FLM per definire le modali
tà e l'organizzazione del con 
vegno di sabato sulla side
rurgia. • 

i 

SELEXIA - Oggi a Bacoli. j 
con inizio alle 10. avrà luogo ! 
una manifestazione cittadina { 
per l'occupazione indetta dal- j 
la FLM provinciale e dal j 
consiglio di fabbrica della Se-
lenia del Fusaro. Alla mani
festazione sono state invitate 
le forze politiche e le orga
nizzazioni sindacali locali. I 
problemi dell'occupazione 
della zona saranno posti an
che attraverso gli obbiettivi 
che sono al centro della ver
tenza Selcnia e. più in gene
rale. come aspetto della crisi 
dello aziende locali, princi
palmente della COMET. 

CASTELLAMMARE - Documento PCI 

«La DG deve 
superare ogni 
pregiudiziale » 

• t > . i . 

Domani sera nuovo consiglio comu
nale - Ieri un incontro tra i partiti 

CASTELLAMMARE — Do
mani sera si riunisce nuova
mente il ' consiglio comunale 
con ancora all'ordine del 
giorno la elezione del sindaco 
e della giunta. 

A circa due me>i dalle di
missioni del monocolore DC. 
le forze politiche democrati
che della città non sono an
cora riuscite a trovare un 
accordo tale da permettere la 
formazione di una giunta. 
Nell'ultima seduta del consi
glio comunale venne eletto 
sindaco, con i voti di PCI. 
PSI. PSDI e di un rappre
sentante del PRI. il compa
gno Liberato De Filippo che 
però si dimise immediata 
mente perché dietro i voti 
confluiti sul suo nome non 
c'era un preventivo accordo 
politico. 

Sulla necessità di assicura
re al più presto un governo 
alla città si è svolto ieri sera 
un interpartitico fra i rap
presentanti del PCI. del PSI. 
del PSDI e del PRI. Il Comi
tato cittadino del PCI. intan
to. ha elaborato un documen
to — affisso come manifesto' 
in città — in cui viene sotto
lineata l'urgenza di dare li
na amministrazione a Castel
lammare. Nel documento è 
affermato, fra l'altro, che 
« l'insistenza con la quale la 

DC ripropone la orinai supe
rata e anacronistica forma 
della maggioranza e della 
minoranza precostituiie. de
termina la prevalenza degli 
schieramenti sui contenuti, la 
contrapposizione artificiosa 
tra i partiti 

Per quanto riguarda poi la 
posizione assunta durante 
tutto il periodo delle tratta
tive fra i partiti della de
mocrazia Cristiana, il docu
mento del comitato cittadino 
del PCI ribadisce che « La 
DC deve trarre le dovute 
concisioni dall'esito dell'ulti
mo consiglio comunale e 
prendere la strada dell'intesa 

« Non è più rinviabile — 
conclude il documento del 
PCI -- una risposta positiva 
da parte delle altre forze po
litiche democratiche alla 
proposta già avanzata dal 
PCI e dal PSI di una ammi
nistrazione democratica di 
sinistra, l'unica che lascia 
ancora aperta la strada del
l'intesa ». Sono dunque ades
so gli altri partiti — e so
prattutto PRI e PSDI — a 
dover uscire chiaramente allo 
scoperto con una (imposta 
politica valida che sia tesa al 
superamento dell'attuale si
tuazione di « stallo » e favo
risca la rapida formazione di 
una amministrazione. 

Controllo nei night : 
presi tre ricercati 

Un controllo su numerosi 
locali notturni è stato effet
tuato l'altra notte dagli uo
mini della squadra Mobile. 
comandati dal dottor De Ju-
lis. Trecentoquaranta sono 
state le persone controllate, 
centoventi delle ' quali sono 
state accompagnate anche in 
questura per ulteriori accer
tamenti. 

Al termine dei controlli tra 
soli gli arrestati: Gaetano Fi
locaso di 21 anni, che abita a 
Santa Maria Ognibene, 21: 
Annamaria Caccaval. una 
prostituta di 30 anni; e Ciro 
Sibilio, un trentenne che ri
siede a Vico Zuroli 6. Tutti e 
tre gli arrestati erano ricer
cati per vari reati e devono 
scontare pene detentive. 

In particolare Gaetano Fi
locaso è noto alla poli
zia come uno specialista di 
« scippi » che è solito effet
tuare a danno dei turisti 
stranieri in visita alla nostra 
città. Anche Ciro Sibilio è 
ben noto alla polizia. E' sta
to accusato e condannato più 
volte per furto aggravato. 

Durante le perquisizioni nei 
vari locali, sono stati se
questrati anche due coltelli a 
serramanico e una bustina 
contenente alcuni grammi di 
hascish. Questi oggetti sono 
stati trovati abbandonati per 
terra. Tra le 340 persone 
« controllate » è stato anche 
trovato un malvivente con
dannato al soggiorno obbliga
to. 

Nella sala Santa Chiara 

Domani assemblea sui 
servizi di sicurezza 

Domani alle 17.30 nella sala 
Santa Chiana di piazza del 
Gesù a Napoli si svolgerà una 
assemblea pubblica sulla ri
forma dei servizi di sicurez
za. All'assemblea partecipe-

DC e PRI nella 
giunta di Marano 

Domenica 13 novembre pub
blicammo su queste pagine 
un articolo riguardante la 
citta di Marano ed il locale 
« coordinamento collettivi di 
quartiere ». 

Per un deprecabile errore 
tipografico è apparso che la 
giunta in carica è composta 
da DC e PSDI; in realtà la 
amministrazione comunale è 
formata da DC e PRI. Ci 
scusiamo, quindi, dell'errore 
con i lettori e con gli inte
ressati. 

ranno i compagni Libero Man-
cuso. della commissione giu
stizia della federazione, e Al
do D'Alessio, della commis
sione Difesa della Camera dei 
deputati. All'assemblea che 
si svolgerà sul tema « Proces
so di Catanzaro SID e nuova 
realtà del servizio di sicurez
za » parteciperà anche l'av
vocato Guido Calvi del con
siglio di difesa di Valpreda. 

L'assemblea, dopo il rinno
varsi della violenza fascista 
a Napoli (assalto alla sezio
ne Curici del nostro partito. 
effettuato da aderenti al fron
te della gioventù e l'accoltel
lamento al Vomero di due gio 
vani, sempre perpetrato dai 
fascisti* assume un partico
lare significato di mobilita
zione di massa, per la demo
crazia e l'antifascismo. 

Negozi: anticipata 
la sospensione 
della chiusura 
infrasettimanale 

La sospensione della 
chiusura infrasettimanale 
dei negozi, prevista per 
il periodo natalizio, è sta
ta anticipata e andrà in 
vigore dal 24 prossimo. E' 
stato così deciso nel cor
so di un incontro che, 
tra tutte le categorie in
teressate, si è svolto pres
so l'assessorato regionale 
al commercio 

Scopo della riunione è 
stato quello di verificare 
le possibilità di andare a 
una diversa regolamenta
zione della chiusura in
frasettimanale. Tutte le 
parti hanno dimostrato 
u n ' a m p i a disponibilità 
per un esame della com
plessa questione. Nei pros
simi giorni si terranno 
altri incontri. 

Incontri per 
metropolitana e 
Centrale del latte 

In palazzo S. Giacomo. 
l'assessore ai trasporti e 
municipalizzate Luigi Bue-
cico si è incontrato con 
i rappresentanti della 
F ILLEA-CGIL che nel 
corso della riunione han
no illustrato i ~ problemi 
sorti per i lavori della 
metropolitana e alcune 
questioni inerenti i finan
ziamenti 

Successivamente si è te
nuta una riunione del 
consiglio di fabbrica della 
centrale del latte. Nel cor
so della discussione, ì sin
dacati hanno illustrato 
un programma di rilancio 

Furti in due 
scuole medie della 
zona di Barra 

Due furti sono stati ef
fettuati durante la scor
sa notte in due scuole me
die di Barra. In una, la 
scuola media e Rodino >, 
i ladri hanno rubato mac
chine da scrivere, mate
riale didattico ed alcune 
suppellettili. I l furto è 
stato scoperto ieri matti
na da alcuni bidelli. 

L'altro furto è av
venuto alla media • Soli
mene » che dista poche 
centinaia di metri dalla 
e Rodino*. 

Il grave episodio di Marano 

Rinviato il processo 
ai sette violentatori 
Oltre trecento femministe e 

donne napoletane hanno mani
festato ieri al tribunale, do
ve. presso l'VIII sezione pe
nale doveva svolgersi il pro
cesso contro sette giovani di 
Marano, che nel giugno scor
so sequestrarono per sette 
giorni una ragazza del pae
se. Annamaria Limonciello di 
13 anni e la violentarono ri
petutamente. 

Tre degli imputati. Antonio 
e Raffaele Orlando, e Vincen
zo Zannella sono in carcere; 
latitanti gli altri: Nicola 
Moio. Giovanni Del Prete, e 
i fratelli Luigi e Vincenzo 
Cacciapuoti. Il processo è pe
rò stato rinviato per un di
fetto di procedura: l'ufficiale 
giudiziario non ha consegna
to ai genitori di Vincenzo Cac
ciapuoti che è minorenne, il 

decreto di citazione. Il pre
sidente della VII sezione, 
dottor De Cristofaro, ha quin
di deciso di rinviare al 13 
dicembre il processo. Solo uno 
degli imputati. Vincenzo Zan
nella. era presente ieri, gli 
altri due. in carcere, hanno 
preferito non comparire. 

La ragazza che ha subito 
questo brutale atto di violen
za era in aula, con la madre 
e gli avvocati. Augusta Co
sta. Tina Lagostena Bassi e 
Alba Impudente. In aula an
che le poche femministe che 
sono riuscite ad entrare nel
l'angusto locale, per manife
stare la loro solidarietà ad 
Annamaria. Le altre hanno 
affollato per tutta la matti
nata i corridoi del tribunale. 
dopo essere giunte in corteo 
dall'università, 

Con insegnanti e genitori 

Poche aule: corteo 
a Torre del Greco 

i 

Genitori, alunni, insegnanti 
e personale non-docente della 
scuola media " « Domenico 
Morelli » di Torre del Greco 
hanno organizzato ieri matti
na un corteo, per protestare 
contro la carenza di aule nel
la loro scuola, e per solleci
tare l'amministrazione DC a 
prendere tempestivi provv e-
dimenti per l'edilizia 

Pochi giorni fa la situazio
ne della « Morelli » si è ulte

riormente aggravata: cinque 
aule sono state dichiarate i-
nagibili dall'ufficiale sanitario 
del Comune, e chiuse, perché 
piccole umide, malsane, e 
prive della sufficiente illumi 
nazione. La scuola manca 
anche di adeguati servizi i-
gienici. di riscaldamento e di 
altre strutture per il suo 
normale funzionamento. Ge

nitori e insegnanti avevano 
in precedenza organizzato u-
na assemblea alla quale l'as
sessore alla P.I. non si è fat
to vivo. Si tratta del de Pa
squale Cirillo, che non è sta
to nemmeno presente all'in
contro di ieri, dopo il corteo. 
fra una delegazione di inse
gnanti e genitori e il sindaco. 

La delegazione, oltre a e-
sporre tutti i problemi della 
scuola, ha chiesto che per 
far fronte nel più breve tem
po possibile alla carenza di 
aule siano reperiti nuovi Io 
cali, ed ha anche indicato al
cuni edifici adatti. II comita
to della € Morelli > attende o-
ra una concreta risposta del 
sindaco, che si è impegnato a 
darla lunedi prossimo, dopo 
aver preso contatto con i 
proprietari degli immobili. 

Dialogo con i quartieri 

« Consigli di quartiere » — La rubrica che il nostro 
giornale pubblica il martedì e il giovedì — è a d i 
sposizione dei 20 consigli di circoscrizione e dei sin 
goli consiglieri. L'Unità ospiterà, inoltre, interventi, 
segnalazioni,' esperienze di cittadini che intendono 
rafforzare l'efficacia di questi importanti organismi. 
Gli scritti vanno indirizzati alla rubrica « Dialogo con 
i quartieri» - presso l'Unità - Via Cervantes 55 - Napoli 

Chiaia, S. Ferdinando, Posillipo 

Cinque proposte 
per l'occupazione 

Nel convegno siili' occupa
zione. tenuto dal nostro con
siglio di quartiere, sono e-
merse delle indicazioni utili 
e significative per prosegui
re nella lotta per una cor
retta gestione della legge sut 
preavviamento al lavoro. 

Mi vorrei soffermare solo 
su alcune di esse: 
ffc / consigli di quartiere 
" possono dare una spinta 
sostanziale all' applicazione 
della legge 285, non solo con 
proposte nel merito del pro
getto del comune, che pure 
devono essere formulate al 
più presto laddove non e 
stato ancora fatto, ma indi
viduando un terreno di ini
ziativa cìie permetta di esten
dere l'intervento verso quei 
settori, soprattutto quello 
produttivo die fino ad oggi 
hanno dato una risposta 
« fredda » alla legge. 

O Ritengo rada ripresa la 
proposta di una mobili

tazione unitaria dei consigli 
di quartiere del centro sto 
rivo fin stretto collegamen
to con le amministrazioni 
comunali e regionale) sul 
problema dell'artigianato, che 
noi pensiamo debba essere 
il settore su cui puntare per 
la gestione della 285 nel cen
tro cittadino. | 

O Per la costituzione di \ 
cooperative, credo si deb

bano fissare alcuni criteri: 
a) le cooperative devono I 

nuscere dal basso, unitaria- j 
mente: 

b) bisogna adottare dei 
principi nella scelta delle j 
cooperative da convenzionu-
re col Comune che, da un 

lato, senza limitare la liber
tà di associazione, permetta
no in qualche modo un rife
rimento alle graduatorie, che 
altrimenti potrebbero essere 
stravolte: dall'altro, tengano 
conto della serietà, della 
preparazione, di un minimo 
di « professionalità » " delle 
cooperative stesse. 

£ } Per quanto riguarda la 
v prima franche del 1977 
per i progetti del Comune, 
sarebbe improduttivo, a mio 
avviso, impiegare i finanzia
menti. che dovrebbero aggi
rarsi sui 4 mitiardi. in una 
serie di interventi a pioggia 
in tutti i quartieri. Sembra 
opportuna, invece, l'indica
zione di scegliere insieme ai 
consigli circoscrtzionalt. al
cuni quartieri della città su 
cui puntare. 

Q Infine, i consigli di quar-
*** tiere devono porsi il pro
blema di programmare inter
venti all'» esterno » per ac-
cellcrare ti processo di aq-
qregazione. di crescita, la 
partecipazione dei giovani di
soccupati. 

In questa direzione si po
trebbe già pensare ad una 
assemblea dei consigli di 
quartiere del centro storico 
con i giovani iscritti alle ti-
ste speciali, anche per rav
vivare il legame tra le isti
tuzioni. i movimenti di mas
sa. gli organismi di democra
zia decentrata e i giovani. 

Amedeo Lepore 
(responsabile della com
missione occupazione del 
consiglio di quartiere di 
Chiaia-San Ferdinando e 

Posillipo) 

Fatti e iniziative / VOMERO 

Un impegno unitario per 
il consultorio di via Stasi 

Nei giorni scorsi una folta delegazione di donne (con 
ruppi esentanza dell'UDI. del Comitato Studentesse del 
Vico e del Mazzini, delle lavoratrici di Stantìa, Coni.. 
UPIM) si è incontrata con l'Aggiunto del sindaco e i capi 
gruppo del Consiglio Circo.'crizionale del Vomero. Nel corso 
dell'incontro si è concordemente valutato che la struttura 
del Consultorio ex ONMI d: via Stasio. passata di recente 
sotto le competenze del Comune, non può continuare a 
rimanere chiusa, ma deve essere pienamente utilizzata. 

I capi gruppo presenti «Cervelli della DC. D'Ureo del 
PCI. Del Noce del PRI. De Berardinis del MSI-DN) si sono 
impegnati a prendere tutte le iniziative necessarie per 
risolvere il problema e in particolare agire per promuovere 
la costituzione di un comitato di gestione sociale e di 
controllo, del quale facciano parte rappresentanti delle donne 
del quartiere e dei consigli circoscrizionali del Vomero e 
dell'Arenella. 

FUORIGROTTA 

Discussi con Buccico 
i problemi dei trasporti 

L'assessore ai trasporti Luigi Buccico ha illustrato al 
Consiglio di Quartiere di Fuorigrotta alcune proposte per 
una nuova sistemazione dei trasporti pubblici nella zona 
flegrea. 

La riunione è stata attuata nel quadro delle proposte 
scaturite nell'incontro tenuto nei giorni scorsi a Palazzo 
S. Giacomo con l'intervento dei vice sindaci e i responsabili 
delle Commissioni Trasporti di Bagnoli. Fuorigrotta, Pianura 
e Soccavo. 

Le indicazioni illustrate dall'assessore Buccico sono state 
sostanzialmente condivise dai rappresentanti dei gruppi 
intervenuti nel dibattito. Camardella (PCI). Rosiello e 
Longo (DC). Di Santo (PSDI) e Iesu (MSI). Ha introdotto 
e presieduto il dibattito il vice sindaco Luigi Scalfati. 

L/l̂ ESnEREaWGGIARE 
agenzia specializzata 
per viaggi in 

! 

PICCOLA CRONACA 
IL G I O R N O 

Oggi giovedì 17 novem
bre 1977. Onomastico: Elisa
betta. (Domani: Oddone). 

B O L L E T T I N O 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 39. Richieste di 
pubblicazione 32. Matrimoni 
religiosi 2. Deceduti 28. 

S M A R R I M E N T O 
TESSERA 

Il compagno Antonio Al
locca, iscritto alla sezione 
del PCI «G. Di Vittorio» di 
Montecalvario, ha smarrito 
la te.«sera di iscrizione al 
partito per il 1973. n. 0090497. 

P R E M I A Z I O N E 
ANZIANI 
SEBN 

Domenica 20 novembre al
le ore 9,30 avrà luogo presso 
il Teatro Mediterraneo la 
premiazione dei dipendenti 
anziani della SEBN. 

CULLA 
E' nata Lynda, seconda 

figlia dei compagni Luigi 
Lombardi e Rosaria Troisi. 
Alla neonata, al fratellino 
Luciano e ai genitori le feli
citazioni dei comunisti di 
S. Giorgio, dell'Opera Uni
versitaria dell'Orientale e 
del nostro giornale. 

SOVVENZIONI . 
ATT IV ITÀ* 
MUSICALI 

n ministero del turismo e 
dello spettacolo ha diramato 
la circolare n. 486/S conte
nente le norme regolamen
tari per la concessione de
gli acconti relativi alle sov
venzioni e ai contributi per 
le attività musicali. Gli inte
ressati possono prendere vi
sione della circolare presso 
l'ufficio Stampa della pre
fettura, tutti i giorni feriali 

FARMACIE N O T T U R N E 

Zona S. Ferdinando: via 
Roma 348. Montecalvario: 
p-zza Dante 71. Chiaia: via 
Carducci 21; Riviera di Chia
ia 77; via Mergellina 148, 

Mercato, Pentino: p.zza Ga
ribaldi 11. S. Lorenzo. Vica
ria: via S. Giov. a Carbona
ra 83: Staz. Centrale cso 
Lucci 5: calata Ponte Casa
nova 30. Stella, S. C. Arene: 
via Foria 201; via Materdei 
72; corso Garibaldi 218. Col
li Aminei: Colli Aminel 249. 
Vom. Arenella: via M. Pi
sciceli! 138; p.zza Leonardo 
28; via L. Giordano 144; via 
Merliani 33; via D. Fontana 
37; via Simone Martini 80. 
Fuorierotta: p.zza Marc'An
tonio Colonna 21. Soccavo: 
via Epomeo 154. Mimo, Se-
contfiejiano; corso Secondl-
gliano 174- Bagnoli: Campi 
Flegrei. Ponticelli: viale Mar
gherita. Poggtoreale: p.zza 
Lo Bianco 5. Posillipo: via 
Posillipo 239. - Pianura: via 

Duca D'Aosta 13. Chiaiano, i 
Marianella, Piscinola: p.z7a j 
Municipio 14, Piscinola. , 

I 
N U M E R I U T I L I ' 

•: Guardia medica comunale J 
gratuita, notturna, festiva, t 
prefestiva, telefono 315.032. i 

Ambulanza comunale gra
tuita esclusivamente per il i 
trasporto di malati infettivi, 
orario 8-20. tei. 441.344. 

. Pronto intervento sanitario 
comunale di vigilanza alimen
tare, dalle ore 4 del mattino 
alle 20 (festivi 8-15), telefo
no 294.014/294.202. 

Segnalazione di carenze 
Igienico-sanitarìe dalle 1430 
alle 20 (festivi 9-12). telefo
no 314.935. 

Il taf. Diti LUItrl IZZ0 
DOCENTE • SPECIALISTA DEftMOSl PlLOPATI A UNIVERSITÀ' 

ricm N r ftwMtta VEMERR • URINAMI • f tMUALl 
Consultazioni sessuologie!)* • consulenza matrimoniai* 

NAPOLI Via Roma. 418 (Spirito Santo)-Ttl. 31.34.28 (tutti I giorni) 
SALERNO - Via Roma. 112 • Talat. 22.75^3 (martedì a giovedì) 

LE FAVOLOSE 
NOVITÀ' ELNAGH 
nuove caravan « SERIE 8 » 

in esposizione alla 
SVAI 

mo^di 
80125 NAPOLI - VIALE KENNEDY 
FUORIGROTTA (dì fronte EDENLAND!' 
Telefono 610295 

CONCESSlONAfttA 

lo caravan** * * \ t r 

http://ri.spt.sta

